



VERLAG KARL ALBER

Eine Einführung in die zentrale philosophische Problematik der Philosophie Eugen Finks



Weltaufgang: die Geburt des kosmologischen Denkens Eugen Fink

Eine Einführung in den dritten und vierten Teilband der »Phänomenologischen Werkstatt«-Ausgabe

Von Guy van Kerckhoven und Giovanni Jan Giubilato

2023, 214 S., geb., 49,- €

ISBN 978-3-495-99520-4

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99520-4

Die Veröffentlichung des dritten und des vierten Teilbandes der »Phänomenologischen Werkstatt« erschließt bis ins feinste Detail die Masse an Notizen, Seminarvorbereitungen und Manuskriptentwürfe, die Eugen Fink der phänomenologischen Nachwelt hinterlassen hat. Sie stammen aus den Jahren 1933 bis 1945. Die kritische Revision der Ausgangspositionen der transzendental-konstitutiven Phänomeno-

logie seines Lehrers Edmund Husserl führte den jungen Fink dazu, in seinen Notizen schrittweise die Grundzüge eines eigenständigen, ontologisch-kosmologisch orientierten phänomenologischen Ansatzes zu skizzieren. Dieses Buch zeichnet die kritische Verwandlung des transzendental-philosophischen Erbes Edmund Husserls durch Eugen Fink nach.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

An Introduction Into the Key Philosophical Issues of Eugen Fink's Philosophy



Weltaufgang: die Geburt des kosmologischen Denkens Eugen Finks

Eine Einführung in den dritten und vierten Teilband der
»Phänomenologischen Werkstatt«-Ausgabe

By Guy van Kerckhoven and Giovanni Jan Giubilato

2023, 214 pp., hc., € 49.00

ISBN 978-3-495-99520-4

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99520-4

The third and fourth volumes of the 'Phenomenological Workshop' disclose in detail the entire mass of notes, drafts for seminars and outlines for research manuscripts that Eugen Fink left behind as a unique phenomenological legacy. They are all part of his early work, written in the years 1933 to 1945. In fact, through extensive critical revision of the philosophical principles at the heart of Husserlian trans-

cedental phenomenology, Eugen Fink advanced slowly but steadily towards a radical ontological and cosmological renewal of phenomenology in his early notes and various research manuscripts. This book documents this ontological and cosmological renewal of phenomenology during the years 1933–1945.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

